
Pièces 3 Pièces

Superficie 63 m²

Référence 83367732

Prix 1 484 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Idéalement situé dans le quartier très prisé et en plein essor du Palm Beach-Pointe

Croisette, ce superbe appartement traversant de 3 pièces a été entièrement rénové

avec des matériaux contemporains de haute qualité au sein d'une copropriété de

standing.Il  offre  une  belle  pièce  de  vie  comprenant  une  cuisine  à  l'américaine

entièrement  équipée,  ainsi  qu'un  séjour  ouvrant  sur  une  terrasse  orientée

sud-ouest  offrant  une  vue  sur  la  mer  et  l'Esterel.L'appartement  dispose  de  deux

chambres  en  suite  avec  salles  de  douche  et  dressings,  offrant  de  nombreux

rangements et un agencement idéal.C'est un ...

Ideally  located  in  the  fast-growing  and  highly  sought-after  Palm  Beach-Pointe

Croisette  district,  this  superb  3-bedroom  walk-through  flat  has  been  completely

renovated  using  high-quality  contemporary  materials  in  a  luxury  condominium.It

features  a  beautiful  living  room  with  a  fully-equipped  open-plan  kitchen  and  a

lounge  opening  onto  a  south-west-facing  terrace  with  views  of  the  sea  and  the

Esterel  mountains.The  flat  has  two  en  suite  bedrooms  with  shower  rooms  and

dressing  rooms,  offering  plenty  of  storage  space  and  an  ideal  layout.This  is  a

perfect product for a second home and/or rental ...

CIME MÉDITERRANÉE

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES
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